

ARCHITEKTUR DER EXTRAKLASSE

Highlight der Messe war die Präsentation des **H.O.M.E. Haus 2025** von COOP HIMMELB(L)AU. Wolf dPrix, Design Principal und CEO des Wiener Architekturbüros, erzählte von seiner Vision einer belebbaren Wolke



01



02



03

01 Wolf dPrix (Design Principal und CEO Coop Himmelb(l)au) mit Desirée Treichl-Stürgkh und Jürgen Ulrich (beide **H.O.M.E.**) 02 Blaupausen und Skizzen des **H.O.M.E. Haus 2025** von Coop Himmelb(l)au 03 Norman Kietzmann (Editorial Director **H.O.M.E.**) im Gespräch mit Wolf dPrix (Coop Himmelb(l)au) über das **H.O.M.E. Haus 2025** 04 Wolf dPrix genießt die VR-Tour durch das von ihm und seinem Büro Coop Himmelb(l)au entworfene **H.O.M.E. Haus 2025** 05 Jürgen Ulrich (**H.O.M.E.**) mit Eva Jussel (Head of Communications Coop Himmelb(l)au) und Desirée Treichl-Stürgkh (**H.O.M.E.**) 06 Die Gäste lauschen gespannt den Worten des Architekten Wolf dPrix



04



05



06